

RINGKASAN

Manajemen Pemberian Pakan Domba di CV. Gumukmas Multi Farm, Jember – Jawa Timur, Lodovikus Tnomat. Tahun 2020, 22 hlm., Peternakan, Politeknik Negeri Jember, drh. Aan Awaludin, M.Sc (Dosen Pembimbing), Estin Roso P, S. ST, M.Tr.P. (Pembimbing Lapang di CV. Gumukmas Multi Farm).

Budidaya domba merupakan salah satu program peternakan yang diminati oleh masyarakat Indonesia dengan tujuan untuk meningkatkan konsumsi daging dan tercukupinya daging di Indonesia. Domba juga merupakan hewan yang mudah beradaptasi dengan berbagai kondisi lingkungan, selain itu domba juga dapat berkembang biak dengan cepat. Adapun tujuan umum Praktik Kerja Lapang (PKL) ini adalah untuk menambah wawasan dan pengetahuan dalam pemeliharaan domba. Selain itu juga melatih mahasiswa dalam berfikir kritis di lapangan dengan apa yang diterima dalam perkuliahan.

Praktik Kerja Lapang (PKL) dilaksanakan mulai tanggal 24 Agustus sampai dengan 27 September 2020 di satu lokasi yang dilaksanakan di CV. Gumukmas Multi Farm berlokasi di dusun Krajan, desa Purwosari, kecamatan Gumukmas, kabupaten Jember, provinsi Jawa Timur. Kegiatan PKL yang dilakukan di CV. Gumukmas Multi Farm selama 35 hari dikarenakan ketentuan kebijakan terbaru masa kegiatan PKL disaat pandemi yang sebelumnya dilaksanakan selama 3 bulan.

Kegiatan PKL di Gumukmas Multi Farm, Jember (GMF) meliputi pembuatan pakan komplit domba, pakan komplit sapi, *As Feed*, pemberian pakan dan minum ternak domba, perawatan ternak, manajemen pemeliharaan, perawatan kesehatan dan sanitasi kandang. Pakan merupakan asupan/makanan yang diberikan kepada hewan ternak (peliharaan). Pemberian pakan hanya menggunakan pakan komplit, tanpa menggunakan hijauan. Pemberian pakan dilakukan sebanyak 2 kali dalam sehari yakni pagi dan sore, sekaligus pemberian minum secara *add libitum* (terus menerus). Selain itu jika terdapat pakan ternak yang masih menumpuk didalam palungan tempat pakan akan diaduk kembali agar

pakan dapat dimakan oleh hewan ternak untuk meminimalisir pakan yang sisa didalam palungan tempat pakan.